

学校だより

Nakijin Times

神無月 (かんなづき)

令和 3 年 10 月 8 日 今帰仁小学校

2021 October Eighth(8th)

文責：校長 屋良 篤
Number 34

草刈りありがとうございました

先週土曜日から今週火曜日ごろにかけて、家庭科室裏の草がきれいに刈られていきました。聞くところによると、男子バスケ部のコーチの方々と聞いております。大変ありがとうございました。お陰様でとてもきれいになりました。皆様の自主的なご厚意に感謝申し上げます。



地域の話題

【今帰仁】今帰仁村役場新庁舎新築工事の起工式が9月28日、村仲宗根（現庁舎北側）で行われた。式には久田浩也村長や座間味薰村議会議長らが出席し工事の安全を祈願した。

現庁舎は1962年に建てられた。築年数が59年となり、老朽化による安全面の不安や、窓口の分散化による住民利便性の低下など

新庁舎は地上3階地下1階建て。建築面積は約1420平方㍍、延べ床面積は約3895平方㍍。現在、教育委員会や保健センターが別の建物に入っているが、同じ庁舎へ行政機能を集約する。1期工事で2022年11月末に完成予定。引つ越しを行い23年1月に供用開始する。同年4月か

の懸念があつた。

令和3年10月6日 琉球新報

今帰仁村新庁舎が着工 23年1月に供用開始



ご存じだとは思いますが、先日、新聞に今帰仁村役場新庁舎着工の記事がありましたのでご紹介させていただきます。

十月に入り自粛欠席者も0人となり、登校時には車の出入りが以前のように戻つてきました。特に大きな混雑ではなく、保護者の皆様の譲り合いの心で徒步児童の子ども達の横断がスムーズにできています。ありがとうござります。

Uターン場所の駐車場では下車して後に車の後ろを通り抜ける児童がおります。バックをする時には十分な安全確認をお願いします。今後、歩道スペースを確保したいと思います。

み、育み、村民に愛される
「戸舎となる」と期待を寄せ
た。
(新城孝博通信員)

らの2期工事で現庁舎を解体し駐車場を整備する。久田村長は「新庁舎は、住民サービスの向上や村民交流の促進を図ることができる。村の新たな発展を生

登校時の車両について